

Presidenta de México presenta informe por 100 días de gobierno



La Habana, 12 ene (RHC) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, presentará hoy ante los ciudadanos en el Zócalo capitalino el informe por sus 100 días de gobierno.

“Este domingo presento al pueblo el informe por los primeros 100 días de gobierno; todas y todos los mexicanos están invitados al Zócalo. El evento será amenizado por el grupo Legado de Grandeza. Los espero”, escribió la mandataria el jueves último a través de la red social X.

La dignataria cumplió ese lapso de tiempo al frente del país con una alta aprobación ciudadana (entre el 77 y 80 por ciento según las encuestadoras más reconocidas), y una gestión caracterizada por la continuidad del proceso de cambios sociales iniciado en 2018.

“No vamos a regresar al período neoliberal, ni tampoco al período del régimen de corrupción y privilegios, vamos a seguir manteniendo la transformación”, expresó recientemente la jefa del Ejecutivo al responder a una pregunta en su habitual conferencia de prensa.

Mencionó como otros elementos importantes la defensa de los derechos de las mujeres y del pueblo de esta nación.

“Entonces, esa es nuestra visión. ‘Por el bien de todos, primero los pobres’ sigue siendo la máxima de nuestro gobierno y vamos a seguir trabajando con honestidad y dándole resultados al pueblo de México”, aseveró.

Además de mantener los programas sociales concebidos durante la administración del exmandatario Andrés Manuel López Obrador, como se comprometió a hacer, Sheinbaum añadió otros tres, entre estos, el destinado a beneficiar con una pensión a mujeres de 60 a 64 años.

Una segunda iniciativa otorgará apoyos a familias con niños y adolescentes inscritos en preescolar, primaria o secundaria de la enseñanza pública, y la tercera, llamada Salud Casa por Casa, busca mejorar la calidad de vida de adultos mayores y personas con discapacidad.

En cuanto a la seguridad, catalogada como la principal preocupación de los mexicanos, el gobierno implementa una estrategia basada en atención a las causas, consolidación de la Guardia Nacional, fortalecimiento de la inteligencia e investigación, y coordinación con las entidades federativas.

Como resultado, cifras oficiales señalan una disminución del 16,3 por ciento en la incidencia de homicidio doloso entre septiembre y diciembre de 2024, un período que contempla precisamente los primeros tres meses de la administración. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373939-presidenta-de-mexico-presenta-informe-por-100-dias-de-gobierno>



Radio Habana Cuba